
【小売商業部会データ】
部 会 長
部 会 員 数

部会長 の 部会員訪問
こんにちは！○○部会です。各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。

部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。

小売商業部会  編 川勝部会長が「有限会社谷口シャツ」を訪問。谷口社長からお話をお伺いしました。

　小売商業部会では、部会所属の役員・議員が中心となり、年間を
通して部会員の皆様を対象にした下記の事業を実施しています。
　①業界の動きや時勢について見聞を深める「講演会」
　②最新のトレンドや商業事情について情報を収集する「見学会」
　③部会員の研鑽と相互の交流を深める「部会員の集い」

７月６日　
１１月頃　　
２月～３月頃

川勝部会長（右）と対話しながら採寸する谷口社長（左）

今後の主な行事

今後の主な行事

部会講演会
部会員の集い
部会見学会

７月　
１０月～１１月頃　　
２月

部会員交流大会
見学会＆交流会
新年会

川勝 康行
1533件

（株式会社川勝總本家  代表取締役社長）
（4月21日現在）

代表者／谷口 仁一
住　所／京都市下京区河原町通松原下ル
TEL ／ 075-351-7794
事業内容／オーダーシャツの製造・小売

有限会社谷口シャツ

【化学部会データ】
部 会 長
部 会 員 数

化学部会 編 大柳部会長が「株式会社京都環境保全公社」を訪問。檀野社長の案内で工場を見学しながら、お話をお伺いしました。

　化学部会では、会員相互の交流事業をはじめ、話題となって
いるテーマについての講演会や、特色ある施設・企業への視察
会などを行っています。また毎年夏と新年には、部会員交流会
を開催しています。

左から檀野社長、大柳部会長

大柳 雅利
287件

（第一工業製薬株式会社  代表取締役・社長執行役員）
（4月21日現在）

代表者／檀野 恭介
住　所／京都市伏見区横大路千両松町126 
TEL ／ 075-622-8080
事業内容／産業廃棄物収集運搬業および中間処理業、最終処分業

株式会社京都環境保全公社

　株式会社京都環境保全公社は、
「消費型社会から循環型社会」への
対応を掲げ、産業廃棄物の収集運搬
からリサイクル、焼却、埋立まで一
貫処理に取り組み、一般企業から行
政、病院など、幅広い得意先をお持
ちです。
　1970年、廃棄物処理法施行によ
り、産業廃棄物が排出事業者責任と
なったことは経済界に衝撃を与えま
した。本所を中心とした京都経済協
議会の支援のもと1974年に同社の
前身となる京都産業サービス㈱が設
立され、後に京都府・京都市からの

出資も受けて現在の社名となり、昨
年、創立40周年を迎えられました。
　檀野社長は「化学部会には弊社の
多くのお客様が所属され、いつも楽
しく参加している。部会活動を通じ
て、環境経営の大切さを伝えていけ
れば」と、部会活動に期待を寄せま
した。技術畑出身の大柳部会長から
は「企業経営において取引先や消費
者など、環境問題に対する説明責任
が増してきている。部会員交流を通
じて、広く情報提供の機会としても
活用してほしい」と、今後も活発な
部会参加をお願いしました。

　同社の創業は明治10年、和装の
職人であった初代が、流行していた
西洋のシャツを見て作り始めたのが
起源だそうです。現社長まで親子三
代に渡って受け継がれる“職人技”
に惚れ込む顧客が多いとおっしゃい
ます。
　「オーダーシャツの専門店というと
格調高く、なかなか入りづらい」と
言う川勝部会長に、「初めは皆さん
そうおっしゃいますが、一度試してい
ただいたら着心地の良さに既製品に
は戻れなくなりますよ」と谷口社長。

採寸時の自然な会話から顧客の好み
や動作のクセを探り、調整を繰り返
すことによってシャツ作りは進みま
す。コミュニケーションを重ね“こだ
わりの１枚”を顧客と一緒に作り上げ
ることこそが、谷口社長のこだわり
です。
　川勝部会長は、顧客や地域にしっ
かりと密着して確かな商品を提供す
る姿勢に感心しながら「部会の交流
事業を通して、御社の魅力を発信し
ていただきたい」と激励しました。
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部会長の部会員訪問／京商ニュース


